

Le Lorient athlétisme club initie les écoliers de René-Guy Cadou

Le 08 juin 2025 à 18h43



Depuis trois semaines, 60 élèves de l'école René-Guy Cadou, à Lorient, ont rendez-vous le vendredi matin avec les éducateurs du LAC (Lorient athlétisme club), pour découvrir les quatre familles de l'athlétisme : la marche, les lancers, les sauts et les courses. « Durant ces interventions, les jeunes Lorientais ont ainsi pu développer leur coordination, améliorer leur motricité ou découvrir comment on impulse sur le saut, souligne Marie-Odile Laurent, entraîneur au LAC. La nouveauté, cette année, est l'atelier marche nordique ». Rendez-vous est déjà pris en 2026, pour renouveler la collaboration entre les professeurs des Écoles et le LAC.